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COMPTE-RENDU DE  
L’ASSEMBLEE GENERALE 

LA Rochelle, 20/10/2018 
 
Christine JURUS remercie les membres d’être présents. 
Le fil rouge de notre mandat est d’essayer de fédérer (et non phagocyter) pour travailler ensemble. 
les autres sociétés vasculaires en externe et les autres entités comme le CEMV et CNU en interne 
pour travailler ensemble..  
C’est un combat pour mener nos actions mais on continue à avancer. 
 

RAPPORT FINANCIER – Claire LE HELLO  
 
ADHESIONS  

Au 14/09/2018, le nombre de membres : 1.871 nombre stable  
dont 1.601 membres à jour de cotisation, soit 86 %. 

 
PARTENAIRES  
 
PARTENARIATS 2016 2017 2018  

Après une baisse en 2017 avec 
le départ de Medi France et le 
non renouvellement de 
partenariat de DAIICHI-
SANKYO, MSD, cette année, 
on retrouve un montant tel 
qu’en 2016 avec le retour de 
Medi France, et la 
concrétisation du partenariat 
Découverte en Silver d’URGO,  
grâce aux efforts de Christine 
et de son équipe. 

ASPEN (GSK) SILVER SILVER SILVER 
BAYER PLATINIUM PLATINIUM PLATINIUM 
BMS-PFIZER SILVER  SILVER SILVER
BSN-RADIANTE SILVER  SILVER SILVER
DAIICHI-SANKYO SILVER   
INNOTHERA GOLD GOLD GOLD 
LEO PHARMA PLATINIUM PLATINIUM PLATINIUM 
MEDI France SILVER  SILVER 
MSD DECOUVERTE   
SIGVARIS SILVER  SILVER SILVER
THUASNE SILVER  SILVER SILVER
URGO  DECOUVERTE SILVER 

TOTAL 355.000 € 305.000 € 340.000 € 
   
BILAN SFMV 2017 
 

 

SFMV

Produits d'exploitation

Charges d'exploitation

Résu ltat d'exploitation

Produits financiers

Bénéf ices/Perte

Comptes courants

Compte Epargne

BNP Trésorerie 

Trésorerie

2017

227 489,00 €     

214 991,00 €      

12 498,00 €   

783,00 €           

13 281,00 €   

30 279,81 €       

189 650,66 €     

91 533,13 €       

311 463,60 €  



 

Produits d’exploitation    

Cotisations  ▲  28.770 € 
  

 

Forum des formateurs  ▼    5.880 €  
 

 

Inscriptions ateliers  
Ateliers congrès Lyon encaissés 
sur Angionet reversés à SFMV 

▲    7.965 €   

Sponsoring session IUA à Amiens 
 
 

▲   7.000 €  
 
 

 

Charges d’exploitation   

Bourse Recherche    
Pas de bourse de mobilité 

▼       7.500 € 

Location lieux réunion 
Location lieu Forum plus cher 
à Aix 2016 qu’à Lille 2017 

▼      10.270 € 
 

Remboursement orateurs  
En augmentation avec congrès 
ESVM, SFICV 

▲    10.670 € 

Cotisations FFU, ESVM, UIA...  
Cot ESVM 2016 réglée en 2017  

▲     8.368 € 

 
BILAN ANGIONET MEDIA 2017 
 

 
 

Produits d’exploitation   

Partenariat  
Retrait de DAIICHI et non 
renouvellement MEDI France 
Mais nouveau partenariat 
Découverte URGO 

▼  23.200 € 
  

Publicités LMV 
Problème recrutement pour les 
annonces dans la LMV en 2016 

▼   19.708 €  

Inscriptions congrès  
Encaissement des inscriptions 
UIA, toutes payantes, tarifs plus 
élevés que ceux de la SFMV par 
rapport à 2016 

▼   90.771 €  

Inscriptions ateliers 
Insc encaissées sur SFMV en 2017 
comme à l’ordinaire 
contrairement à 2016  

▼    7.396 €  

Soirée congrès  
Tarif soirée congrès Lyon 2016 plus 
élevé et plus de participations  

▼   12.575 €  

 

Charges d’exploitation   

Agence organisation congrès  
Congrès Amiens moins cher que Lyon 

▼  97.750 €  

Honoraires infographiste  
AppliVasc et carnet AVK 

▼    9.600 € 
  

Régie pub LMV 
Pas de commission prise sur LMV de 
Mars car trop peu d’annonces 
  

▼    8.733 €  

Rembt dépl intervenants  
Intervenants à Amiens moins 
nombreux et moins coûteux que 
Lyon avec intervenants 
internationaux  

▼  33.245 €  

Charge sur exercice antérieur  
Le résultat est déficitaire du fait d'une 
charge sur exercice antérieur : l'agence 
d'organisation du congrès de Lyon de 
2016 a modifié sa facture de solde : 
charge supplémentaire 29 150 €, 
comptabilisée sur 2017. 

▲  29.150 €  

  

ANGIONET

Produits d'exploitation

Charges d'exploitation

Résu ltat d'exploitation

Produits financiers

Impôts s/ bénéf.

Charges except.

Bénéf ices

Comptes courants

Valeurs mobilières

Disponibilités

P lacements

2017

417 312,00 €      

419 329,00 €     

2 017,00 €-      

-  €                

-  €                

29 150,00 €       

31 167,00 €-    

96 420,73 €      

385 784,00 €     

482 204,73 € 



 
COMPTABILITE SFMV au 31/05/2018 

 Produits : 164.157,30 € 
(Cotisations, ateliers CFPV, forum, subvention, droits auteur traités) 

 Charges :    53.080,57 € 
(Bourse recherche, location lieux réunions, déplt membres) 

 Solde :  111.076,73 € 
 Placements :  346.488,30 € 
 Trésorerie :   56.402,60 € 

 
COMPTABILITE ANGIONET MEDIA au 31/08/2018 

 Produits : 338.419,16 € 
(Partenariats, pubs LMV, insc cg et soirée) 

 Charges :    80.059,30 € 
(Imprimeur LMV, graphiste, routage, régie pub, site internet insc cg et soirée) 

 Solde :  258.359,86 € 
 Placements :  441.864,31 € 
 Trésorerie : 236.286,14 € 

 
Les finances restent stables sur les 2 structures. 
 
Le rapport financier est adopté par les membres présents. 
 
MODICATIONS TARIFS VOTEES en Conseil d’Administration du 15/09/2018 
 
Cotisation SFMV 

Adhésion annuelle Jusqu’en 2018 À partir de 2019 

Titulaire 120 €  150 €  

Associé 75 €  100 €  

Etudiant 15 €  15 €  

 
Inscription congrès non membres 

Inscription congrès  Avant  Après  

Avant 31/07  250 €  350 €  

Après 31/07  300 €  400 €  

Sur place  350 €  500 €  

 
 
Modification du montant des bourses votée en Conseil d’Administration du 15/09/2018 

BOURSES  Avant  A partir de 2019 

SFMV  30 000 € par an 25 000 € par an 

Mobilité  15 000 € / 2 ans  30 000 € / 2 ans  

 Delta simulé sur 4 ans : 10 000 € en plus. 
 
JUSTIFICATION 

 Stimuler recherche 
 Faciliter parcours universitaire 
 Les bourses précédentes ont abouti à plusieurs publications de bon niveau et  finalisations de 

plusieurs parcours universitaires.  
 
Ces modifications sont ratifiées par les membres présents. 
 



 

RAPPORT MORAL – Christine JURUS 
 
Au début de notre mandat, nous avions l’idée de poursuivre un fil rouge qui était de construire des ponts 
dans le monde vasculaire que ce soit au sein de la SFMV et avec les structures autour de nous. 
 
Conseil Scientifique 
Il faut féliciter le Conseil Scientifique, et son Président, Guillaume MAHE qui est absolument remarquable 
de dynamisme, d’énergie et qui arrive à impulser plusieurs projets fédérateurs. 
 
Nous vous avons présenté le projet d’augmentation du montant des bourses qui va contribuer, nous 
l’espérons, à renouveler le pool des universitaires entre autres mais également à développer des projets 
de recherche, y compris pour les libéraux.  
Un tutorat d’aide à la recherche a été lancé. Vous trouverez sur le site le questionnaire à remplir pour en 
bénéficier pour vous aider à construire votre projet de recherche. 
 
Des recommandations sont en cours (3 cette année) au sein de la SFMV et avec d’autres sociétés. 
 
La communication 
Vous avez découvert la nouvelle version du site de la SFMV : portailvasculaire.fr qui a été relooké, ce qui 
a permis une augmentation de la fréquentation du site.  
L’interactivité reste forte sur le forum avec des experts qui répondent rapidement aux questions qui sont 
posées. 
Vous pouvez retrouver toutes les informations sur la société et vous pouvez également intégrer un 
groupe de travail. 
La communication, c’est aussi l’appli VASC, la Lettre du Médecin Vasculaire et les lettres d’information 
électroniques (Vascunews). 
Pas de grand changement, si ce n’est le site. 
 
Le Club des Jeunes Médecins Vasculaires (CJMV) 
Il s’est créé il y a quelques mois avec un enjeu pour nous tous et pour la nouvelle génération qui viendra 
en sachant que l’environnement de Médecine Vasculaire a changé et ceci s’impose à nous avec la création 
du Diplôme d’Etudes Spécialisées en Médecine Vasculaire, ce fameux co-DES en partenariat avec la 
médecine Cardiovasculaire. 
Les jeunes ont leur place. Parlez-en aux jeunes autour de vous pour les jeunes en dessous de 40 ans. 
 
Ce qui est important est que ces jeunes soient acteurs de ce qui les concerne : leur formation au sein des 
congrès mais également la formation continue. 
Les objectifs du CJMV sont : 

 Un lien étroit avec : 
o Coordonnateurs locaux et régionaux des DES (sessions inter-régionales) 
o SFMV (sessions dédiées lors des congrès avec bînomes seniors, juniors), CEMV (e-

learning) 
o AFIMV : Association Française des Internes de MV (terrains de stage). Association 

différente car problématique différente des jeunes qui se sont installés. 
 Acteurs de la formation initiale (interne) et continue (post-interne). Participent activement à des 

sessions organisés par eux et pour eux avec des binomes juniors / seniors (session CJMV) pendant 
nos congrès. 

 Activités scientifiques : 
o Bibliographie actualisée régulière sur notre groupe Facebook. 
o Mettre en valeur le travail scientifique des jeunes : aide à la publication, bourses SFMV. 

Les bourses de la SFMV vont les aider à aboutir à leur projet universitaire pour certains. 
 Fédérer via les réseaux : Club des Jeunes MédecinsVasculaires@ClubVasculaire & Facebook (130 

adhérents) avec l’ensemble des informations. 
 
C’est un atout majeur de notre société de pouvoir accueillir de manière bienveillante les jeunes. 
  



La Présidente de ce CJMV est Ségolène DEBRUYNE et le bureau est formé des composantes des inter-
régions. 

 Fondateurs : Gabrielle SARLON-BARTOLI, Stéphane ZUILY 
 Présidente : Ségolène DEBRUYNE (Nord) 
 Vices-Présidents : AUBOIRE Laurent (Centre), DETRICHE Grégoire (Paris), HAMPTON 

Jennifer (Sud), RISSE Jessie (Est)  
 Secrétaire Général : SOUDET Simon (Amiens)  
 Trésorière : HAMPTON Jennifer (Marseille)  

 
Les groupes de travail  
Les groupes de travail continuent à avancer. 
Il faut souligner l’activité du groupe de travail Ultrasons qui est très dynamique. 
Une nouveauté dans ce congrès, c’est le Village Ultrasons. Projet mené par le groupe US avec les 
constructeurs écho. Ce village regroupe des constructeurs avec un ingénieur d’application pour poser vos 
questions. Ce n’est pas un lieu commercial de vente mais c’est un lieu de conseils pratiques de réglages de 
machine pour optimiser l’utilisation de votre échographe. 
Sur ce village, il y a également un programme d’e-learning qui reprend toutes les bases physiques des 
ultrasons (20 minutes).  
Les workshops endovasculaires ont été renouvelés également. 
Hitachi nous avait sollicité pour créer une plateforme qui va constituer une base de travail pour 
développer du e-learning : le Cercle Ultrasons. Une carte est disponible sur le site. 
 
 
Le fonds de dotation : « Ensemble pour les vaisseaux » - Jean-Pierre LAROCHE 
 

Mis en place  lors d’un Conseil d’Administration  il y a un an mais  long à mettre en 
place sur le plan juridique.  
Le  Fonds  dénommé  Ensemble  Pour  Les  Vaisseaux  (EPLV),  est  constitué  comme 
interface entre le grand public, la Médecine Vasculaire et les Médecins Vasculaires. 
Les objectifs d’EPLV  sont  :    la promotion d’une  information médicale  adaptée  et 
compréhensible, d’opérations grand public de dépistage et d’éducation en  santé, 
de  l’association à  toutes démarches de prévention en Santé.  Il est plus  largement 
destiné à être partie prenante dans tous  les enjeux de santé publique concernant 
les vaisseaux périphériques. 

 
Financement 

Le  fonds  est  complémentaire  des  actions  de  la  SFMV  avec  laquelle  il  agira  en 
synergie mais le Fonds ne pourra pas être financé par l’Industrie pharmaceutique. 
Le financement se fera via des dons ou du mécénat (crédit d’impôts). 
2 mécènes approchés : NESTLE et SOCIETE GENERALE. 
 
Etat Actuel du Dossier 

• Statuts finalisés mais non définitifs 
• Site en cours de construction, basé sur macirculation.com  
• Site TWITTER opérationnel 
 

Affiche n’est pas finalisé.  
On a décidé de faire la prévention de la thrombose veineuse profonde, 
thrombose veineuse et embolie pulmonaire. 
Associé à une manifestation mondiale : WORLD THROMBOSIS 
DAY organisée du 13/10/2018 au 13/10/2019. 

 
Pour prévenir ensemble le risque de phlébite et d’embolie pulmonaire 
On fait donc appel aux médecins vasculaires.  
 

   



 
 Objectif : donner au patient une carte de Risque de Maladie Thrombo Embolique 

Veineuse (MTEV)  
 Comment ?  Évaluation du risque de MTEV à l’aide d’une fiche risque et affiche 

dans le cabinet. 
 Chez qui ?  Evaluation de manière aléatoire, ou 1 patient sur 2 ou sur 3 ou cibler 

les patients à risque  
 Que dira cette carte ? Vous ne présentez pas plus de risque de MTEV que la 

population de votre âge et de votre sexe  
ou vous présentez un risque de MTEV 

 A quoi ça sert ? Carte à montrer à votre médecin traitant, chirurgie, 
anesthésiste, gynécologue en cas d’intervention chirurgicale ou de la prise d’un 
traitement hormonal. Ceci permettra une prévention de la MTEV renforcée et 
personnalisée et d’en diminuer les risques. 

 
Ceci existe déjà aux Etats‐Unis et au Canada (Stop the clot). 
Pourquoi on fait cela ? En médecine, dans 60 % des cas, la prévention n’est pas faite, en chirurgie elle 
est de 40 %. On pourrait éviter un certain nombre de thrombose veineuse et surtout d’embolie 
pulmonaire qui représente 15.000 décès par an avec une prévention mieux faite car patients plus au 
courant de leur situation et ce serait au médecin qui décide de la prévention. 
Besoin de vous pour cela et pour trouver des sponsors. Si vous avez des contacts avec des mécènes, 
n’hésitez pas à nous les transmettre. 

 
Les projets 2019  
 

Universités d’été 
Un autre projet va voir le jour au printemps prochain : Les Universités d’été. Le titre risque de 
changer.  
Ce n’est pas un congrès mais un séminaire avec des modules pratiques sur les ultrasons. On va 
peut être travailler en partenariat avec la SFP pour cela, qui a aussi des journées de phlébo 
pratique dans le même temps. 
Cela inclura le master class qui existait déjà. Il y aura donc un module d’excellence et d’expertise 
sur des thématiques et pathologies données pendant ces journées. 
Le projet est en train de se mettre en place. Nous vous tiendrons au courant de l’avancée du 
projet. Dates et lieu à confirmer. 
 
Bourse de recherche SFMV 
Comme cela vous a été présenté dans le bilan financier, nous souhaiterions une majoration des 
bourses de mobilité pour conforter notre monde universitaire, parce que les vocations sont 
semblent‐ils rares et qu’une spécialité sans universitaire ne vit pas.  
 
On suit notre fil rouge et on tisse des trames avec tout le monde vasculaire. 

 
 
 


